

II-2094 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates

XIV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 1073/J

1977-03-28

A N F R A G E

der Abgeordneten Dipl.Ing. Riegler, Ing. Schmitzer,
Dipl.Ing. Dr. Leitner, Dr. Hafner, Ing. Gassner
und Genossen

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft
betreffend die Besetzung der Leiterstelle an der
Höheren Lehranstalt für Forstwirtschaft in Bruck/Mur

Durch eine eindeutig parteipolitisch orientierte Perso-
nalphilosophie des Landwirtschaftsministeriums ist - wie
in anderen Fällen auch - eine totale Verunsicherung
hinsichtlich der Besetzung von Lehrerposten, aber auch
der Leiterposten an den höheren Lehranstalten für
Forstwirtschaft entstanden.

Die Höhere Forstlehranstalt Bruck/Mur wurde zwei Jahre
nach der Höheren Lehranstalt für Forstwirtschaft Gain-
farn in Bad Vöslau gegründet, nämlich im Jahre 1974,
und war bis zum Jahre 1976 Expositur der Lehranstalt
Gainfarn. Mit der provisorischen Leitung der Höheren
Forstlehranstalt Bruck war Dipl.Ing. Dr. Heinrich Mächler
betraut. Obwohl die Höhere Forstlehranstalt Bruck im
Jahre 1976 erst drei Klassenzüge führte, wurde bereits
ein definitiver Direktor bestellt, während bei der
Höheren Lehranstalt für Forstwirtschaft Gainfarn in
Bad Vöslau bis zum vollen Betriebsumfang von fünf
Klassenzügen zugewartet wurde. Die Begründung für die
rasche Aktion des Ministeriums liegt offensichtlich
darin, daß sich der dortige Leiter zum Beitritt zur
sozialistischen Partei bewegen ließ. Hätte Landwirtschafts-
minister Haiden die selben Argumente gelten lassen, wie
er sie selbst für die Höhere Lehranstalt für Forstwirt-
schaft in Gainfarn verwendete, nämlich, den Vollbetrieb
für die Direktorenbestellung abzuwarten, hätte auch in
Bruck nach dem Ausschreibungsgesetz aller Voraussicht
nach der Leiterposten offensichtlich ausgeschrieben
werden müssen.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft folgende

A n f r a g e :

- 1) Warum ist bei der Besetzung der Leiterstelle der Höheren Lehranstalt für Forstwirtschaft Bruck/Mur keine Ausschreibung erfolgt ?
- 2) Welche Bewerbung um die Leiterstelle der Höheren Lehranstalt für Forstwirtschaft in Bruck hat es gegeben ?
- 3) Was waren die Gründe dafür, daß Sie die Direktorstelle in Bruck zu einem Zeitpunkt besetzt haben, als der volle Betriebsumfang von fünf Jahrgängen noch nicht erreicht war ?
- 4) Wie viele Klassenzüge hat es zu diesem Zeitpunkt an der Höheren Lehranstalt für Forstwirtschaft in Bruck gegeben und wie viele Schüler, ?